

El Grupo Municipal 'Cuenca, En Marcha!', al amparo de lo establecido en el art. 97.3 RD 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y en correspondencia con el art. 52 del Reglamento Orgánico Municipal del Excmo. Ayuntamiento de Cuenca, presenta para que el Pleno en su convocatoria ordinaria de 27 de enero de 2022 someta a su debate y aprobación la siguiente,

MOCIÓN PARA LA REHABILITACIÓN INTEGRAL DEL PARQUE DE LOS MORALEJOS

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:



El Parque de Los Moralejos, construido a principios de los años 70, fue el primer parque moderno de la ciudad. A lo largo de los años, ha ido evolucionando de la misma forma que lo hacía nuestra ciudad y se le fue dotando de nuevo equipamiento como unos aseos públicos, parques infantiles, fuentes, merenderos o un parque de calistenia....

Sin embargo, no es ninguna novedad que el aspecto general del parque se ha ido degradando, especialmente en los elementos que detallamos a continuación:



Los aseos públicos se encuentran cerrados, precintados y con un aspecto ruinoso. En muchas ocasiones se ha prometido reabrir este espacio y otros similares en otros parques, pero nunca se ha producido.



Uno de los parques infantiles también se encuentra vallado y en condiciones impracticables. Es cierto que se ha procedido a renovar los parques infantiles de algunos parques de nuestra ciudad, pero a este todavía no ha llegado.



El merendero, como se puede apreciar, también se encuentra en un estado deplorable.



Estas vallas en la confluencia del Parque con República Argentina de igual manera llevan años y años así.

En la campaña electoral de 2015, hace ya casi 7 años, el entonces alcalde de Cuenca, Juan Ávila, prometió que si revalidaba como alcalde pediría a la Junta una ayuda para rehabilitar el citado parque:

clm24.es

PORTADA

ACTUALIDAD

ECONOMÍA

PROVINCIAS ▾

SOCIEDAD

CULTURA

DEPORTES

OPINIÓN

MEDIA ▾

Ávila pedirá ayuda a la Junta para rehabilitar el parque de Los Moralejos si es reelegido

Así lo ha señalado Juan Ávila tras visitar las obras de rehabilitación en el parque de San Fernando. De otro lado, ha anunciado que el lunes se abrirá al tráfico la vía de servicio de Hermanos Becerril, en Cuenca, afectada por el socavón

Entre otras cuestiones, señalaba que el pavimento necesitaba una fuerte rehabilitación, algo en lo que coincidimos.

También creemos que, dentro del proyecto de rehabilitación que proponemos, no solamente se actúe en los elementos dañados, sino que se valore incluir nuevo mobiliario y servicios como pudiera ser una zona de esparcimiento para mascotas o mejorar la escasa iluminación del mismo.

En base a lo expuesto,

ACORDAMOS:

ÚNICO. - Abrir expediente e iniciar los trámites necesarios para poner en marcha un proyecto de rehabilitación del Parque de Los Moralejos que, además de reparar los elementos dañados, incluya dotarlo de nuevo equipamiento y servicios.

Firmado en Cuenca, a 20 de enero de 2022.



Fdo.: María Ángeles García Jiménez.
Portavoz del Grupo Municipal 'Cuenca, En Marcha!'